

8月



かぜぐみだより

令和2年 8月3日(月)

尚徳福祉会 井荻保育園

やっと梅雨も明け、本格的な夏がやってきますね。

夏と言えば、子ども達が大好きな水遊びがたっぷり出来る季節です!!暑い夏でも子ども達はとてもパワフルにその暑さを吸収して、エネルギーに変え、元気いっぱいです。

これから水遊びの他、泥んこ遊びやボディーパーaintingも取り入れながら、みんなで楽しく過ごしたいです。

この時期は、体力を消耗しますので、遊びの後の休息や午睡を十分に取り、夏ならではの遊びを満喫していきたいです。



☆今月のねらい☆

- 友達や保育者と一緒に、夏ならではの開放的な遊びを楽しむ。
- 生活に必要なことを自分なりに考えて行う。

『夏まつり、楽しかったね!!』

7月17日(金)に行いました夏まつり・・・この日をとても待ち遠しく楽しみにしていた子ども達は、朝から大喜び!!

制作にも参加したことで、より大興奮。「おまつりたのしみ～」と満面の笑みを浮かべていました。

集合時間になりホールへ移動し、夏まつりを行う上での約束やコーナーの回り方等の話しをする保育者の声に耳を傾けるその表情は真剣そのもの・・・これから楽しいことがあるという見通しを持っているのを改めて実感しました。

そしてお囃子の音楽に合わせて、いよいよおまつりがスタート!!

好きなコーナーへそれぞれ向かう子どもたち・・・どんなお店があるのかな?という表情を浮かべ、目をキラキラと輝かせながら、最後まで楽しんでいましたよ!お土産をもらって、その後も大事にしていました。



【8月の予定】

○8月18日(火) おばけやしきごっこ
10:30~《4・5歳児》
子ども達が様々な工夫を凝らしながら、おばけの世界を作り、みんなで楽しい時間を過ごしたいです。

○8月20日(木) おばさんず
《4・5歳児》



☆彡お願い☆彡

●排便の処理について

意欲的に身の回りのことが出来るようになってきて子どもたち。自らトイレに行き排便をする中で、まだ自分での始末は難しい様子が見られています。園では、先ず自分で拭いてみることを保育者と一緒に練習しています。積み重ねが大切なので、ご家庭の方でも練習をお願いいたします。